



海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

2640地区ガバナー

大澤徳平

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 上南 雅延

幹事名手 広之

SAA 上中 嗣郎

会報委員会

◎岩井 克次

○上芝 良造

谷脇 良樹

田村 政弘

塙本 義信

金川 龍一

第 849 回 例会 1993年(平成5年) 2月22日(月)

1. 開会 点鐘 上南雅延 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ゲスト紹介
　　海南市青少年センター 南 嘉代子様
4. ビジター紹介 中村 哲三様(海南RC)
　　塩崎 順弘様()
5. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 53名
　　出席率 75.71%
　　前回修正出席率 84.29%
6. 会長スピーチ 上南雅延 会長

　　ビジターの中村様、塩崎様よくおいで下さいました。

　　ゲストの海南市青少年センター南嘉代子先生には、ご多忙にもかかわりませず、私達のためにご出席下さいましてありがとうございます。日頃青少年の育成指導に携わっておられる立場から、私達が協力出来そうなことについてご指導を願えればと思います。うちのメンバーの中では、橋本憲紹さんと私が保護司をやっておりまして、青少年センターにも大変お世話になっており

ます。

　　以前は悪い学校の生徒が決まっていましたが、最近では小、中学校はもちろん、優秀な高校の生徒でも万引をやります。私も何回かたたきまして、学校の先生に相談しながら、穩便に処理をしていますが、子供より親のほうが難しかったりで、大変です。『戦争を知らない子供たち』がすでに親になっているわけで、修身の習っていない親を指導しなければいけないです。センターの批判をするつもりはありませんが、警察関係の方は小さな万引でも事件とします。それが本人の為になると言われます。先生上がりの方に相談すると、子供の将来を考え、出来る限り稳便に処理をしてくれます。一番悪いのは、親のしつけだと思いますが、初犯の万引きぐらいは担任の先生からでも注意して、悪の芽を摘んでやれないものかと考えるひとりです。ご批判を仰ぎたいと思います。

　　次に、会議関係の報告を致します。拡大

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

委員会は、24日(水) 13:30より海南クラブとの合同会議として開催されます。

27日(土)のインターナシティ・ミーティングには、出席義務者は勿論、一般の方も是非参加して下さい。以上

7. 幹事報告

○メーフィー

2/18 山下 優弘君 (和歌山城南RC)

2/19 山下 優弘君 (和歌山東RC)

8. 委員会報告

○社会奉仕委員会

3/8 PM 12:00より献血を行ないます。

御協力下さい。

○財団委員会

追田博司君、松田易巳君ポールハリスフレードおめでとうございます。

9. 卓話 海南省青少年センター

平素皆様方には、少年の非行防止、健全育成について何かと御協力いただいている事を厚く御礼申し上げます。

本日は青少年達の社会環境の実体と私が少年補導という仕事を通じて出会った子供達の生活の様子、そしてその声をお話させていただきます。

現在子供達をとりまく社会環境はめまぐるしく変貌し、その急激な変貌の中で子供達の生活と子供達自身の意識が複雑化し多様化しております。そのため、大人と子供の間で著しいギャップが生じています。ですから、大人の経験や判断を子供達に押し付ける訳にはいかないような状況になってきております。

今の子供達は夜型になってきているとよく言われますが、世の中は大変便利な時代になり、物が満ちあふれ、色々な種類の自

動販売機があり、深夜営業のコンビニエンスストアーや大型書店等々の影響で、夜間行動している若者が多くなっています。それから、ゲームセンター、テレクラ、ラブホテル等、その中でもラブホテルは、昔は大人の不倫等が対象だったものが、現在は、「もしもしピエロ」「チロリン村」「私の部屋」「チクタクハウス」「猫の長靴」この様なネーミングで若者を対象にしています。

この様な社会環境の中で生活しているのが現在の若者だと私は思います。

話は変わりますが、万引、女子中学生のテレクラ遊び、ゲームセンター等での非行で問題を起した子供達と話をして感じる事は、大部分の子供達は好奇心や遊びの感覚あまり悪い事をしているといった気持はないようです。これを私達は、初発的非行と呼んでいますが、この時期に悪の芽を摘んでおかなければ取り返しのつかない事になってしまいます。

皆様方の御協力をよろしく御願い申し上げます。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

辻 秀輝君 田岡先生、変わったお店楽しかったです

広野 旭君 美味しい魚をいただきました
木地 義和君 "

山東 刚一君 南嘉代子先生にお忙しい所、
御無理をたのみました

上中 駒郎君 ○

橋本 憲紹君 南先生、本日は御苦労様です、せっかくお会い出来ると楽しみにしていましたが仕事の都合で出席できず、ご免下さい